

Sociedad

Alejandro Royo Zaragoza



14/4/2010

Alrededor de 900 expertos y responsables de logística se reúnen en la X edición del Pilot

Unas 900 personas, entre expertos y responsables de logística de varias empresas, se han dado cita en Zaragoza en la X edición del Foro Pilot para conocer los últimos avances y proyectos que en este campo están llevando a cabo las organizaciones. La edición de este año gira en torno a la logística como elemento de estrategia de empresa para mejorar la productividad.

Zaragoza.- Cerca de 900 expertos internacionales del mundo de la logística así como responsables de este sector de diversas organizaciones y empresas se dan cita en Zaragoza este miércoles y jueves en la X edición del Foro Pilot. El objetivo de este encuentro, que este año gira en torno a la logística como herramienta de estrategia de la empresa, es conocer los avances y proyectos que están llevando a cabo empresas punteras de diversos ámbitos, para lo que se llevarán a cabo diversas ponencias y mesas redondas.



Logística y Estrategia es el título de esta edición

El consejero de Industria, Turismo y Comercio del Gobierno de Aragón, Arturo Aliaga, ha presidido la inauguración de este Foro. Durante su discurso el consejero ha hecho un repaso de los principales logros que en la última década han servido para consolidar el sector de la logística como una de las grandes apuestas de la Comunidad Autónoma. "Tenemos infraestructuras logísticas y espacios donde los operadores se sienten cómodos", Entre ellas ha destacado las mejoras en el aeropuerto y en la autovía de Teruel así como la llegada de empresas de la talla de Inditex a Pla-Za, que "ha servido de gancho" para otras empresas, o la creación del Zaragoza Logistics Center en colaboración con el Massachusetts Institute of Technology (MIT).

Sin embargo, Aliaga ha recordado la "gran asignatura pendiente" en este ámbito: "Nos falta atravesar el Pirineo por el centro y entonces habremos conseguido el posicionamiento estratégico definitivo con la conexión ferroviaria con Centroeuropa".

El abogado y presidente de Garrigues, Antonio Garrigues Walker, ha sido el encargado de impartir la conferencia de apertura de esta X edición del foro Pilot. Garrigues ha ofrecido una visión de la situación general española, y ha desgranado tres claves para salir de la actual crisis: "Primero, que nadie crea que somos los peores; segundo, que todo el mundo sepa que vamos a salir de la crisis y que lo vamos a hacer bien y, tercero, cambiar el clima demasiado pesimista del país". Un pesimismo que el abogado ha achacado al "enfrentamiento político". "Si no hay consenso y lo que hay son luchas permanentes e insultos permanentes no llegaremos a ningún sitio", ha afirmado el presidente de Garrigues que ha pedido "pacto social, un pacto en materia económica y en materia de educación".

Durante el desarrollo de este encuentro se entregarán el premio Pilot a la Excelencia y el Premio Pilot de Honor 2010 con el que se reconocerá la trayectoria de Inditex en Aragón.

[Cerrar] [Imprimir]

✉ Redacción | Webmaster | Sugerencias | Widget |

Copyright © Actualidad Media 2001-2010

Actualidad Media S.L. CIF. B-99155533, C/ Ossau, 9, local 50003-Zaragoza Tfno. 902 104 191 Director: Roberto García Bermejo